

La suspension de la réunion du Cabinet Ministériel exacerbe les tensions au Pérou



Lima, 6 octobre (RHC) Une session du Conseil des Ministres a été suspendue aujourd'hui au Pérou, au milieu de tensions entre le gouvernement et le Parlement, nées de la volonté du second d'obliger à démissionner le ministre du Travail, Iber Maraví.

La réunion du Conseil des Ministres a été suspendue une demi-heure après la diffusion d'une photo de la réunion hebdomadaire des ministres, dirigée par le président Pedro Castillo.

Le Ministre de l'économie et des finances, Pedro Francke, a brièvement déclaré que la session avait été suspendue en raison de problèmes de coordination de la présidence du Conseil des ministres, par Guido Bellido.

Le rendez-vous avait suscité des attentes sur les contradictions entre les membres du Conseil, sur la réaction du Gouvernement à la décision de la majorité de l'opposition du Congrès d'obliger Maraví à démissionner en raison de vieilles suspicions de liens avec le groupe armé aujourd'hui presque disparu, le Sentier lumineux.

Hier soir, le président Castillo a parlé de la possible destitution de Maraví ce que n'a pas écarté la présidente du Congrès si le gouvernement présente une motion de confiance dans le cabinet ministériel contre la démission de Maraví, ce que les analystes politiques considèrent comme une menace tacite.

'Il ne s'agit pas ici de voir s'il faut destituer Pedro Castillo, ce qui se passe c'est que certains n'ont pas encore réalisé qu'il y a ici un gouvernement pour tous les Péruviens', a déclaré le chef d'état qui avait précédemment critiqué 'le virus des interpellations et des censures' et qui a rendu visite à Maravis et s'est fait prendre en photo avec lui.

D'autre part, hier, le ministre de la Justice, Aníbal Torres, a déclaré que le président avait refusé de soulever la question de la motion de confiance au nom de la stabilité, ce que la vice-présidente, Dina Boluarte, et le Premier ministre, Bellido, ont qualifié d'opinion personnelle.

Boluarte et Bellido ont tous deux souligné que l'option de présenter la motion de confiance est ouverte et en attente de la décision du chef de l'État.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/272869-la-suspension-de-la-reunion-du-cabinet-ministeriel-exacerbe-les-tensions-au-perou>



Radio Habana Cuba